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　2024年10・11・12月例会と行事予定　

内部卓話

10月中の出席成績2024 ー 25年度

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 3日 69 50 19 72.46％ 10 100.00％ 0

10日 69 51 18 73.91％ 11 100.00％ 0

24日 69 54 15 78.26％ 10 96.77％ 0

31日 69 53 16 76.81％ 10 100.00％ 0

　合　計 276 208 68 41 （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 69 52 17 75.36％ 10.25 99.19％ （累　計　 0）
（カード　 9）

10月 11月 （ロータリー財団月間） 12月 （疾病予防と治療月間）

・会長幹事懇談会（11:30～）
３
日

・内部卓話（米山奨学生）

・情報雑誌 ７
日

・IAC年次大会報告
　　　　（インターアクト）
・情報雑誌 ５

日

・定時総会
・情報雑誌

10
日

・会員スピーチ

 

（長岡一路会員）

14
日

●   お茶の会（プログラム）

12
日

・内部卓話
　新入会員（黒川尚徳会員）

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

●   クラブ協議会（18:30～）
  （上期反省会）

（                               ）
17
日

21
日

・内部卓話（ロータリー財団）
 19

日

● 

  

下期プログラム説明
● 

  

クラブフォーラム
会員増強
分類選考委員会担当

会長杯コンペ（新居浜CC）
                  ＊時間注意！

）

24
日

・社会奉仕功労者表彰
・外部卓話（社会奉仕）

28
日

・会員スピーチ
 （畑田達志会員）26

日

【夜間例会】（18:30～）
●   会長上期回顧

31
日

・会員スピーチ

 

（飯尾泰和会員）

（オークラホテル丸亀）

・職場訪問（住友金属鉱山東予工場） 6

19

・花の種配布（社会奉仕）
・えひめ学園運動会（青少年）
 （山根体育館）

・赤い羽根募金（社会奉仕）
・今治RC90周年記念行事

2・3 ・RAC国領祭
・4RCゴルフ（新居浜南RC）
・東予RC50周年記念行事

８

17

●   R財団補助金管理セミナー
 （三翠園）
●   新居浜RC創立記念日
●   カレンダー配布（社会奉仕）

特別休会

経済と地域社会の発展月間
 ・米山月間

11 ４
30

● RAC寄付贈呈
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2024-2025年度IR第2670地区
インターアクトクラブ年次大会



日　時：令和６年10月10日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……社会奉仕功労者表彰者推薦について

… 2）……アクションプラン・チャンピオンの選任（決定）
について

… 3）……令和６年９月能登半島豪雨災害の支援について

… 4）……赤い羽根共同募金について

	 定 例理事会報告	 幹事　吉 田 達 哉

（敬称略）

■ 10月31日 ■
社会奉仕功労者表彰

（リーガロイヤルホテル新居浜）

　　㊨ NPG新居浜おもちゃ病院（代表 堀田一昌様）
　　　 事務局長 松本一弘様（代理出席）
　　㊧ 伊東会長

■ 11月14日 ■
お茶の会

（リーガロイヤルホテル新居浜）
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杉　森　礼　菜
私は年次大会に参加して、たくさんのことを学
びました。まず学んだことの一つ目は、挑戦する
ことの大切さです。私は今まで、特定の人とだけ
との関わりしかありませんでした。ですが、「伝え
る心を育てよう」という大会テーマのもと中村茂昭
さんのワークショップに参加し、初めて会った人
と班を作り、「名前鬼」や「エアー縄跳び」の活動を
しました。そして、自分とは異なる、いろいろな
人と接することの楽しさに気づかされました。こ
の体験を終え、学校でもいろいろな人と話すこと
ができるようになりました。この経験から、挑戦
することの大切さに気付きました。今後もたくさ
んのことに挑戦していきたいです。
学んだことの二つ目は、コミュニケーションの大
切さです。自分の気持ちを怖がらず相手に伝えること
で、より良い人間関係を築くことができると実感しま
した。これまで私は、周りに合わせてしまうことが多
かったので、この経験がとても心に残りました。
参加させていただいた年次大会は、自分自身を
見直す、とてもいい機会になりました。この年次
大会で学んだことを今後の学校生活にも生かして
いきたいです。ありがとうございました。

小　池　悠　月
私たち新居浜西高等学校インターアクト部員は、
８月上旬に松山市で開催されたインターアクトクラ
ブ年次大会に参加しました。年次大会には２年生２
名・１年生７名が参加し、大会テーマ「伝える心を
育てよう〜さまざまな言葉が生み出す豊かな社会を
目指して〜」のもと、とても有意義な活動をするこ
とができました。年次大会は２日間開催され、１日
目は演劇に関するワークショップ、バーベキュー、
そして２日目は坊っちゃん劇場での観劇など非常に
充実した体験をすることができました。
特に印象に残ったのは、講師をお招きしたワー
クショップです。舞台俳優の中村茂昭さんが行う
このワークショップでは、インターアクターの仲
間と積極的にコミュニケーションをとって絆を深
めることを主として、息を合わせて縄のない大縄
跳びを跳んだり、会話なし（ジェスチャーのみ）で
誕生日順に並んだり、とユニークな活動をしまし
た。私は普段自分の意見を述べることに少し怖気
づいてしまうことが多々ありましたが、このワー
クショップを通じて、自発的に行動を起こすこと
の大切さや、友達との会話で心の絆を強めていく
ことの重要性を改めて学ぶことができました。
また、坊っちゃん劇場では、日本と台湾の高校
野球を通した交流とその絆について描かれた演劇
を鑑賞しました。舞台と座席の距離がとても近く、
俳優さんの演技を間近で観ることができて迫力を
感じました。スポーツから生まれた、国境を超え
た友情には心を動かされました。
今大会に参加したことで、私たちの日々の活動は
ロータリークラブの皆様のおかげで成り立っている
ということを実感しました。年次大会で得られた経
験を、将来の目標実現や海外交流などの国際理解に
つなげていきたいです。ありがとうございました。

2024-2025年度IR第2670地区 インターアクトクラブ年次大会
新居浜西高等学校インターアクトクラブ

2024年８月３日から４日に
かけて、松山市の総合コミュ
ニティセンターで「伝える心
を育てよう…〜さまざまな言
葉が生み出す、豊かな社会を
めざして〜」をテーマにイン
ターアクトクラブ年次大会が

開催されました。
受付後に配られたお弁当をおいしくいただいた
後、点鐘とともに開会式が始まり、国歌とインター
アクトの歌の斉唱に続き、参加されたロータリア
ンやインターアクトクラブの紹介が行われました。
メインプログラムでは、舞台演出家の中村茂明
氏をお迎えし、「演劇スキルでコミュニケーション

インターアクトクラブ年次大会のご報告
近　　藤　　基　　起
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能力UP！」と題したワークショップが実施されま
した。参加者は、学校を超えたグループに分かれ、
ジェスチャーや大きな声を使った交流や、息の合っ
たエア縄跳びなど、演劇の要素を取り入れたアク
ティビティを体験しました。学生たちは終始笑顔
で積極的に活動し、コミュニケーション能力向上
の一助になったと思います。
その後、会食会場であるマテラの森へ移動し、

炭火で焼かれたジューシーな肉や新鮮な野菜を楽
しむバーベキューを堪能しました。学生たちはお
互いに親睦を深めながら、賑やかに食事を楽しん
でいました。私も他クラブのロータリアンや先生
方と共に、最近の学生事情や学校での取り組みに
ついて興味深いお話を伺い、大変有意義な時間を
過ごしました。
２日目は、坊っちゃん劇場にて日台野球交流

100周年を記念するミュージカル「KANO〜1931…

甲子園まで2000キロ〜」を鑑賞しました。野球を
テーマにした本作は、前日の演劇ワークショップ
で培った知識や感性が活性化されているため、学
生たちにとってより一層深く心に響いたことと思
います。
演劇終了後には閉会式が行われ、２日間のイン
ターアクトクラブ年次大会は盛況のうちに幕を閉
じました。
年次大会を通じて、若者たちの熱意と活気に満
ちた姿に、私自身も大きな感動とエネルギーをい
ただきました。久しぶりに若者たちと交流し、彼
らの未来への可能性を強く感じることができ、と
ても良い経験となりました。
近々、新居浜西高校がホストクラブを務めるこ
とになりますので、新居浜ロータリークラブとし
ても引き続き、彼らの活動を全面的に支援してま
いりたいと考えています。

いつも仕事柄仏教の話にな
りますが、なんとか堅苦しさ
を避けて仏教の人間的な話を
させて頂こうと考えてはいる
のですが、場当たり的で雰囲
気をお伝えするのが精一杯と
いうところで申し訳なく思っ

ています。
今回は有名な一休禅師と良寛和尚の名言を紹介

しましたが、歴史に名を残す人は後世の人の求め
ているものを体現していて、しかも多数の異見に
さらされながらも残ってきた重みを感じます。

私もそれなりに歳を重ねてきて、なるほど！と
臍に落ちることが増えてきて、法事などで檀家さ
んへ伝えてきたことを反省しながら、（まだまだ青
いなあ…）と思いながらもニコニコしながら付き
合ってくださった今はなきおじいちゃんおばあ
ちゃんを思い起こすことが多くなりました。
そして改めて感じることは、若い頃は抵抗ばか
りの我が境涯でしたが、ようやく心の安定という
仏教の目指している心境に何とか触れられるよう
になって、このような些事でも人の役に立てられ
たらいいかなと最近は思っております。

内 部 卓 話
長　　岡　　一　　路

高校時代剣道部で武士道を、
大学時代フェンシング部で騎
士道を学んだものの、あかが
ねの街の信用金庫道に迷い込
み、休日のゴルフでは「クラ
ブ替えボール替えてもスコア
変わらず」、サイクリングで

は「電動自転車」で走行している今日この頃、会計
を担当している事から日本の財政について一言申

しあげます。
８月30日の日経新聞、表題は野放図な財政と題
して、金利ある世界は政治に規律を求めるとして、
日本の財政問題を提言しております。
周知の通り、日銀は７月の金融政策決定会合で政
策金利の引上げと国債の買入れ減額を決議しまし
た。現在国債残高は1,200兆円、保有者は日銀が
600兆円あと金融機関や海外の投資家、また、防衛
費・社会保障加えて温暖化に伴う災害に備えるには

会計として思う
飯　　尾　　泰　　和

◆ 内部卓話 ◆
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新規国債の発行が、今後年間40兆円から100兆円
の国債を他の機関が購入しないと債券市場は安定し
ない。つまり金利が上昇、国債の売買シェア５割以
上が外国人、海外から見放されると…。
そんな中、日本の人口等を考察すると、1960年
代後半に１億人・高齢化比率５%、現在１億24
百万人・高齢化比率29%、2070年に8,700万人・
高齢化比率40%との見通し、予算を20年前から考
察すると、一般会計の税収は40兆円から70兆円、
歳出は80兆円から120兆円とそれぞれ増加、国債
発行は順調で債務残高は増加、国債の加重平均金
利・利払費をみてみると、金利は金融緩和により
低下、利払費は金利低下にも拘らず残高増加によ
り横這い、金融正常化により増加すると見込まれ
ている。

続いて、日本と欧米のGDP対債務残高比の推
移は、各国とも戦争・経済危機・災害時に財政
出動により上昇その後緊縮財政で低下、2022年
ドイツは66%、米国は120%、日本は257%と
先進国でも突出、我が国の財政を貸借対照表で
みると資産741兆円・負債1,443兆円で702兆円
の債務超過。

一方、日本の経常収支を考察すると、貿易収支
は黒字から赤字になったものの第一次所得収支が
大幅に黒字となったことやインバウンドでサービ
ス収支の赤字が縮小、20兆円超える黒字となって
おります。しかしながら知的財産権等のサービス
収支は赤字が増加、いわゆるデジタル小作人となっ
ています。デジタルとアナログを調和させ生産性
を向上させることが肝要。そして、日本の個人金
融資産は2,199兆円・企業金融資産1,548兆円、加
えて勤勉・実直な国民性、官民挙げての成長戦略
で経済成長を加速させ、「増えるのは　税と贅肉　
減る贅沢」でなく、「子供達　明るい未来に　笑顔
あふれる」となるよう私も会長方針「地域のための
奉仕で公共イメージの向上」に努めて参ります。

社会奉仕委員会で掲げた活
動行事のうち「生き生きフェ
スティバルへの賛助金」、「社
会奉仕活動功労者表彰」、「社
会奉仕のノボリ」、そして「花
の種の配布活動」の４件は、
10月６日に新居浜市総合福祉

センターで行われた「生き生き幸せフェスティバル」
（以下「フェスティバル」という）に合わせて対応
したものです。この「花の種の配布活動」は、新居浜
ロータリークラブが昭和43年から続けている56年の
歴史を持つ価値ある活動の一つです。

フェスティバルは、新居浜市社会福祉大会・生
き生きフェスティバル実行委員会が主催するもの
で、今年で29回目になります。フェスティバルは
市内における様々な福祉活動の発表の場であり、
今回は28の関係組織が参加し活動を紹介していま
した。ちなみに、参加者総数は約3,000人に及ぶ
ことが、フェスティバル主催者側の冒頭の挨拶で
紹介していました。
花の種は、フェスティバルへの参会者数を想定
し3,000袋（写真参照）を用意しましたが，約１時
間で殆どについて配布し終えました。歴史ある活
動であることもあって、フェスティバルへの参加

花の種の配布活動
社会奉仕委員長　谷　　　　學
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者からは「あら、いつもの花の種ね。欲しいです」
と言って、喜んで受け取っていただきました。ま
た今回、新居浜ロータリークラブの社会奉仕活動
の認知度を高める意味で、「社会奉仕のノボリ」を
用意し、フェスティバルの現場に掲げました。
今回の「花の種の配布活動」に協力いただいた

ロータリアンは11名、インターアクト２名ならび
に指導教諭１名、そして、ローターアクト１名と
ご家族２名の皆様の応援を頂きました。紙面を借
りて御礼申し上げます。多くの方々から喜びの声
を聞くことができ大変良かったと思います。以下
に当日の様子と花の種の写真で紹介します。

生き生きフェスティバルの開会宣言

当日配布した花の種

花の種の配布活動

新居浜ロータリークラブ関係者一同

今回不安だったのは、メニ
エル病や体力の衰えですが、や
はり友人の影響は大きいです。
船橋南ロータリークラブ現
会長をしている田中一邦氏、
人間の器の大きな人で全てに
おいてOKを出す人。何があっ

ても“これで良くなる”と考える人で、器の違いを
痛感いたします。本人はヘルニアを患い、最後まで
悩まれていましたが、痛み止めを飲みながら、行け
る所まで行く！と最終決定され参加されました。
田中一邦氏は4,700ｍまで登り、身体の痛みが

限界に達したので、そこから単独下山しました。我々

３名は、９月24日夜11時
出発、その前にガイドから
チェックを受け、靴下３足
を重ね、ズボン下２枚、ズ
ボン、カッパを重ねて着用
して出発しました。とにか
く足を動かす事、呼吸をす
る事、この２つを意識しな
がら真っ暗の山道をひたす
ら登ります。鼻から空気を
吸い、口から吐き出す呼吸
法で、血液中酸素濃度が
90％を切らないようにひたすら繰り返します。

願いは一つ〈世界平和〉です
永　　田　　光　　春
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5,000ｍを越えてから、３回後ろに倒れました
が、友人が２回、ガイドが１回支えてくれて事な
きを得ました。最後の50ｍ手前より右足が外れた
感覚となり、ガイドに左腕を支えてもらい登頂し
ました。自分の力で、と言うよりガイドに引っ張
り上げてもらいました。

氷河は目の覚めるような大きな白い壁で圧倒さ
れました。現実に日の出を見る余裕もなく写真を
撮りましたが、ガイドは私の事が心配らしく、下
山を促されました。すぐさま下山となりましたが、
登頂すると元気を取り戻しました。

夜が明けて自分が登ってきた道、火山の大きな
カルデラ、足を滑らせると何百ｍも滑落します。
助けたくても助けられないような深い谷です。登
山中は暗くてわかりませんでしたが、見れば足が
竦みました。私は下山は得意なので、２日間で出
発点にたどり着き、登頂証明書をいただき、６日
間の苦労が喜びに変わった瞬間でした。
目標を持って生活する事が、私を幸せにします。
私の強みと感じた次第です。今からも目標を決め
て、少しずつ前進で生活したいと思います。
今からの目標は90才でキリマンジャロに登山す
ればギネスブックに登録されます。90才の登山を
目指し、人生を楽しむか！

ウフルピーク登頂 5,895m

本年度の「地区公共イメー
ジ向上DEI委員会」（以下「イ
メージ向上委員会」と略す）
の活動の一つとして『各県各
分区毎のゴルフコンペにおい
てポリオ根絶チャリティーを
実施する』が掲げられた。残

念ながら、本県本分区においては過去にコンペ事
態の実施例がなく、計画も浮上していない中、本
クラブ恒例の『会長杯コンペ』（９月26日　於新居
浜カントリー）が迫ってきた。RIが提唱する『世界
ポリオデー』（10月24日）を一か月後に控え、急遽
クラブ理事会に諮り、ポリオチャリティーを組み
入れ、便乗させていただいた。
ゴルフコンペにおいてチャリティーと言えば、

一般的には次の如くではなかろうか？
・……ショートホールにてワンオンしなかった場合
要は、失敗した場合の罰金的要素が多いのである。
しかしながら今回は、世界中のロータリアンが待
ち望んで久しい『ポリオ根絶』に対するチャリ
ティーである。罰金的意味合いのようなものでは
無く、むしろもっと前向きなものとして、
・……ワンオン成功者が進んで行う、不成功者が行っ
てもOK
・……バーディー達成者は喜んで行う
・……バーディー達成者と同組の競技者は、これを
祝福し、行う
・……優勝者は喜んで行う
・……優勝者と同組の競技者は、これを祝福し、行う
と、チャリティールールを決定した。

会長杯ゴルフコンペに便乗して
矢　　田　　義　　久
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24名の参加者が会長杯を争ったが、優勝は小野
省三会員。堅実なゴルフが身上だが、この日はテ
クニシャン振りも発揮。無論、チャリティーも頂
きました。何故か、どうやら参加者全員が全ショー
トホールにてチャリティーをしていたようだ、ワ
ンオンしていないのにもかかわらず。さすが、新
居浜RC会員は意識が高い‼皆、進んでのチャリ
ティーと信じたい。
チャリティー総額：￥118,500也

驚きの金額が寄せられた、根絶を祈念しつつ有意
義に使っていただきたい限り。

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 伊東会長
来客紹介… 黒川親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（10月）
　　徳久　晴彦君（… 1日）　谷　　　學君（… 2日）
　　永田　光春君（… 4日）　越智　　仁君（15日）
　　村田　弘一君（15日）　矢田　義久君（16日）
　　黒川　尚徳君（20日）　妻鳥　孝行君（25日）
　　白石　正一君（30日）

出席報告… 出席委員
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員スピーチ… 長岡　一路会員
情報雑誌… 桑原R情報雑誌委員長

閉　会… 伊東会長

R ６.10. ３（第3486回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 萩尾親睦委員
　ゲスト　米山奨学生（松山西RC）
… チャン・ファム・スアン・ドゥック様
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（10月）
　　伊東　省司君（… 8日）　近藤　基起君（… 9日）
　　一宮　捷宏君（12日）　真木　正広君（13日）
　　小林　勝彦君（13日）　桑原　征一君（23日）
　　谷　　　學君（28日）　長岡　一路君（29日）

出席報告… 出席委員

定例理事会報告… 伊東会長
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

内部卓話（米山奨学生）
　紹　介… 渡邉米山奨学委員長
　卓　話　「ベトナム―私の故郷―」
… チャン・ファム・スアン・ドゥック様
　謝　辞… 伊東会長
閉　会… 伊東会長

R ６.10.10（第3487回）

開　会… 伊東会長
来客紹介… 伊藤　孝徳親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員

幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員スピーチ… 飯尾　泰和会員
閉　会… 伊東会長

R ６.10.24（第3488回）
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開　会… 伊東会長
来客紹介… 佐藤親睦委員
　ゲスト　NPG新居浜おもちゃ病院…事務局長… 松本　一弘様
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 出席委員
幹事報告… 吉田幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

ロータリー財団 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
1粒サファイア ピン授与
　垂水　辰仁会員　萩尾　孝一会員… 伊東会長

社会奉仕功労者表彰
　紹　　　介… 谷社会奉仕委員長
　表彰状贈呈… 伊東会長
　　（受賞者）　NPG新居浜おもちゃ病院
　　　　　　　代　　表　堀田　一昌様
　挨拶・卓話
　　（代　理）　事務局長　松本　一弘様
　謝　　　辞… 伊東会長

閉　会… 伊東会長

R ６.10.31（第3489回）

ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

桑原　征一… ……ガバナー選出の件では、皆様に大変お騒

がせし、申し訳ありませんでした。結果

として、できなくなりましたが、新居浜

ロータリークラブの皆様のご理解・ご支

援のお気持ちに心より感謝申し上げます

と共に、お騒がせした事をお詫び申し上

げます。ありがとうございました。

永田　光春… ……願いは世界平和、六甲山に一緒に登って

いて亡くなった西条ロータリークラブの

井上隆寿氏の供養も兼ねて登ったキリマ

ンジャロウフルピーク、5,895m、ガイ

ドに助けられ登れた。

髙橋　英吉… ……永田さん、キリマンジャロ（5,895m）登

頂おめでとうございます。80才ですので

高い山はこれで最後にしてください。

桑原　征一… ……永田光春さん、２回目のキリマンジャロ

登頂成功おめでとうございます。素晴し

い！高齢者の誇りです。

伊藤　有希… ……キリマンジャロ登頂２回目、おめでとう

ございます。ますますお元気でご活躍さ

れますよう祈念いたします。

嶋田　祐二… ……永田さんキリマンジャロ、80歳にして登

頂成功おめでとうございます。永田さん

の体力意欲には、感服しています。これ

からは少しスローダウンして人生をエン

ジョイして下さい。

伊藤　浩二… ……９月21日　総合科学博物館で開催された

「やさしいミライの学校」の見学に行きま

した。「やさしい未来を自ら考え、創る」

実践型の教育プログラムです。70名以上

の小学生の参加がありました。

伊藤　浩二… ……９月28日（土）　住友重機械新居浜工場前

のボランティア清掃を行いました。130

名が参加し、綺麗になりましたが、例年

祭りで踏み散らかされます。見るなら今

です。

村田　弘一… ……コロナで使用していたアクリル板のリサイ

クルPJ、MICAN.PJのキーホルダーの贈呈

式がたくさんNEWSに流れていたことを

ようやく昨日知りました。総務が録画して

いてくれたのを見ました。遅くなりました

が、ニコニコさせていただきます。

小野　省三… ……先日の会長杯ゴルフ優勝しました。同伴

競技者の皆様、楽しいゴルフをありがと

うございました。次の優勝目指して又頑

張ります！無理？

長岡　一路… ……会員スピーチをさせていただきます。

徳久　晴彦… ……誕生祝をいただきありがとうございま

す。55歳になりました。健康に気をつけ

て頑張って働きます。

谷　　　學… ……77歳（喜寿）を迎えました。衰えと戦っ

ています。

■ 10月３日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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永田　光春… ……80才になりました。ボケは始まりました。

気をつけます。

村田　弘一… ……会社勤めには65才は大きな節目であるは

ずですが、その節目を感じることなく働

けていることは幸せなのだと思っていま

す。もう少し頑張って行きます。（誕生祝）

黒川　尚徳… ……健康に注意して今年も頑張ります。（誕生祝）

妻鳥　孝行… ……10月25日で75歳になります。先日後期

高齢者医療保険の書類が届きました。運

転免許証の更新も３年になり、ゴルフの

飛距離も落ちさみしい次第です。

白石　正一… ……10月30日で満72才になります。一日一

日元気で過ごしたいです！

青野　　正… ……先日の会長杯コンペ、急な欠席ですみま

せんでした。

安西　　創… ……先週、場所間違えました。すみません。

伊藤　有希… ……（その他）

近藤　利彦… ……（その他）

伊東　省司… ……米山奨学生　チャン・ファム・ドゥック

さんの講話ありがとうございます。チャン

さんの益々のご活躍をご祈念申し上げます。

渡邉　義人… ……米山奨学委員長の渡邉です。本日は奨学

生のドゥックさんに卓話して頂きます。

よろしくお願いします。

松尾　嘉禮… ……米山奨学生　チャン・ファム・スアン・

ドゥック様のスピーチ宜しくお願いします。

谷　　　學… ……10月６日　花の種の配布無事に終わりま

した。ご協力感謝申し上げます。

伊東　省司… ……10月６日の「生き生き幸せフェスティバル」

での花の種配布ご苦労様でした。会長が

欠席して申し訳ありませんでした。

矢田　義久… ……先日の会長コンペにおいては、非常に多

くのチャリティーが集まりました。皆様

のご協力に感謝申し上げます。

吉田　達哉… ……11月23日　ユネスコ全国大会へのご協

賛ありがとうございます。近いうちにプ

ログラムに掲載する広告の原稿依頼を

会社に郵送いたしますので宜しくお願

いします。

萩尾　広典… ……先日開催されました、新居浜商工会議所

の親睦コンペで優勝いたしました。同伴

して頂いた、妹尾さん、徳久さん、日野

さん、楽しくラウンドさせて頂きました。

ありがとうございました。

伊東　省司… ……お花ありがとうございました。結婚51年

目になります。女房殿に逆らわず、仲良

くやっていきます。

近藤　基起… ……先日妻から「今日は何の日？」と聞かれた

ので即答で結婚記念であると答えることが

できました。次に「何年目？」と聞かれた

ので暗算で「18年」と答えました。どうや

ら19年目だったそうです。ミスりました。

一宮　捷宏… ……52年目の記念日です。お互いに口出しせず、

気ままに長生きする様努力あるのみです。

真木　正広… ……10月13日　32回目の結婚記念のお祝を

ありがとうございます。お互い元気に楽し

い日々を送れること幸せに感じております。

小林　勝彦… ……1990年に結婚し30何年、新居浜にて別

居１年半、どうにか仲良くやっています。

来週のお祭りには遊びに来ますので楽し

みです。

谷　　　學… ……結婚記念日は10月28日です。41年目に

なります。如何に老後を楽しむか、時々

話し合うことがあり、しかしどう人生を

着地できるか定かでないのが……。

長岡　一路… ……昨日妻の友人が２人40年ぶりに訪れ女子会

を行い、気分が若返ったと云ってました。

久しぶりに夫婦の会話に花が咲きました。

矢田　義久… ……秋祭り初日の16日に生まれて69回目の

誕生日を迎えました。後何回…。

■ 10月10日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

飯尾　泰和… ……卓話させて頂きます。皆さんいびきだけ

はご勘弁下さい。スヤスヤはOKです。

飯尾　泰和… ……あかがねの街のクラフトビールが報道され

ました。神田さんありがとうございます。

越智　　仁… ……（誕生祝）

近藤　利彦… ……（その他）

■ 10月24日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

− 11−



伊東　省司… ……NPG新居浜おもちゃ病院の活動に敬意を

表します。今後とも益々のご活躍をご祈

念申し上げます。

小野　正師… ……本日の社会奉仕功労賞、NPGおもちゃ病

院　事務局長　松本一弘様、おめでとう

ございます。

吉田　達哉… ……松本一弘様、本日は貴重なご講演ありが

とうございます。長年に亘る地道な活動

に敬意を表わします。

谷　　　學… ……NPGおもちゃ病院の松本様においで頂い

ております。お話を頂きます。

■ 10月31日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

ニコニコ寄付金
10月 合計 37件  130,000円       累 計  175件  553,000円

2024 ー 25 年度
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2024 ー25年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/… 4 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 7/11 伊藤　孝徳 住友共同電力㈱ 村田　弘一

… 8/22 佐藤　浩一 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

計 ２名 １名

正 会 員 数

７月末 68名

８月末 69名

９月末 69名

10月末 69名

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… 10月合計額… 6,800円
… 2024−25年度累計額… 26,213円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 2,015,301円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT
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JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　増　田　　　忍
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　伊 東 省 司 　　　　　　　　　幹　事 　　吉 田 達 哉

● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’24- ’25 》
ロータリーのマジック

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’24- ’25 》
地域のための奉仕で
公共イメージの向上を図ろう

7

編 集 後 記

編 集 後 記

　毎日の習慣で早朝からゴミの仕分けをしています。自宅の目と鼻の先に弊社の事務所があるので事務
所のゴミ箱も点検します。特に資源ゴミは月に数度の収集日まで溜めると大変なので毎日処分していま
す。幸い近所の横水町JR踏切の北側の㈱ユウ商さんが古新聞・雑誌・ダンボール・空き缶等のスクラッ
プを、横水町JR踏切の南側のフジ本郷店ではペットボトルを無料で引き取ってもらえます。また自治会
の資源ゴミの集積場所が自宅近くの真光寺さんの東側にあります。資源ゴミ持参で早朝の散歩をのんび
り１時間程出来ます。11月になると秋の夜長で早朝の散歩にはランプが必要になります。しかし秋の夜
長とは一般的に秋分（2024年９月22日）頃から立冬（2024年11月７日）頃までを指すそうです。今年
は特に夏が長く感じた為かようやく秋らしくなったと思ったらもう秋は終わっている時期になっていま
す。日照時間が一番短いのは冬至（2024年12月21日）なのでこれからまだまだ日は短くなります。
　2024年４月27日からR11新居浜バイパスが開通しました。それと同時に県道136号新居浜港線（金子
山通り）バイパスも横水町JR踏切の東側でJR予讃線をアンダーパスしR11新居浜バイパスと繋がりまし
た。弊社の前の道路は毎日１万台以上のクルマが通行する主要道だったのですが、バイパス開通後は閑
散となってしまいました。大型の車両を毎日ビクビクしながら通勤時間に出庫させていたのですが、交
通事故の心配がかなり減少しました。しかし良い事ばかりではありません。毎朝の散歩のコースの旧県
道136号ですが、交通量が減ったので早朝は危険な道路になってしまいました。横水町JR踏切で一時停
止する車両は50%以下に感じます。ノーブレーキで通過する人もいます。踏切を歩いて渡る時は車両が
通り過ぎるまで待たなければ恐怖です。R11新居浜バイパスと県道136号新居浜港線（金子山通り）バイ
パスとの大きな交差点の横断歩道を歩いてフジ本郷店へ行くのですが右折・左折のクルマに通行を遮断
させられる事が度々あります。早朝の為交通量も少ないのでドライバーも油断するのでしょう。横断歩
道歩行中、私と視線が合わないドライバーが運転するクルマが接近して来ると危険がいっぱいです。お
天道様が出ていないと人は魔が差すのでしょうか。自分の身は自分で守らなければ。ルール厳守＝安全、
ではないのです。車庫を出発する時交通事故の心配は減りました。しかし弊社の向かいのファミリーマー
ト新居浜横水店さんの横を通行し押しボタン式点滅信号を利用して新県道136号新居浜港線
（金子山通り）バイパスに出るのですが、運が悪いと２分待つこ
とになります。急いでいる時の２分の何と長く感じる事か。 ホームページアドレス

http://www.niihama-rc.jp

※総意見数149 2023.4.3 小野（正）、明星、高橋（英）、西岡、吉田、池田 作成

クラブリーダー
シッププランの

立案

若い会長の輩出

理事会等へのオ
ブザーバー参加

促進
若い人の入会

親子会員

男性よりも女性
の方が優秀かも

女性会員が増え
ると男性会員の

質も上がる

3～5年の
中期目標の設定

新居浜の人口増
や地元愛増大へ

の貢献

SDGｓへの
取り組み

クラブの伝統を
守る

事務局員の労働
条件等を適時見

直し

事務局スペース
の拡大

ロータリーソン
グを今風に

委員会の統廃合
委員会間の交流

未所属委員会へ
の理解度を

上げる

オンライン例会
クラブ活動の

創設
（趣味的な）

出席率UPへの
方策

会員名簿作成
クラブ
委員会

規約他
⑪

内規を少なくと
も新役員、理事

間で確認

太鼓祭りの人間
同士のケンカを
無くす運動を

教育委員会を通
して青少年育成

支援を

会員数60～80
（約90％意見）

紹介条件の
マニュアル作成

広報
地域貢献

地元会員の拡大

入会レベルの
維持

広報
地域貢献

⑲

会員増強

小さなことでも
いいので継続的
な取り組みを

次世代につなが
る取り組み

卓話・スピーチ
後の講評を行う

次世代経営者
との交流会

奉仕と親睦の
更なる充実

委員会の懇親会
等での活性化

食事の量・質に
工夫

いつも同じ人と
座るのではなく
委員会席を導入

会員スピーチを
20分間に

現状の緊張感の
維持

会員交流
企業交流

ニコニコの
コメントを本人

が説明

奉仕活動にもう
少しウェイトを

置く

ロータリーの
基本を学ぶ場を

増やす

県外・近隣ｸﾗﾌﾞ
との親密な関係

づくり

例会

各種懇親会の
継続

太鼓祭りPR 子供への貢献

ニコニコ予算で
地域貢献を

会員企業同士が
お互いをもっと

知る機会を

講演会
音楽会

認知度UP

他クラブとの
連携

例会回数の
見直し

メーキャップ対
象をはっきりさ

せて拡充

転勤者の入会金
見直し

仮入会制度の
導入

規約他

委員会内の親睦
をもっと図る

年度が変わるご
とに引継ぎをき

ちんと行う

女性会員数
2ケタ

100周年では
女性比率を20％

以上に

会員交流
企業交流

⑦

新居浜ロータリークラブ100年ビジョンマンダラ

新居浜RC
100年ビジョン

ビジョン
⑱

会員増強
㊺

女性会員
㉑

例会
⑪

クラブ
委員会

⑰

入会レベルの
維持

女性比率
10～20％

外国人経営者が
いれば勧誘する

女性会員増

ビジョン 女性会員

新居浜RC100年ビジョンマンダラ


